



Notre Province de Québec, a, par et avec l'avis du Conseil Exécutif de Notre dite Province, approuvé le dit rapport :

A CES CAUSES, en vertu des dispositions du Code Municipal de Notre dite Province, Nous déclarons que le dit territoire, savoir :

Tout le territoire borné comme suit, savoir :

La municipalité du village de Saint Zotique, dans le comté de Soulange, est détachée de la municipalité de la paroisse de Saint Zotique, et ses limites, en référence au numérotage du cadastre officiel de cette paroisse, sont comme suit, savoir :

Partant du point où aboutit au lac Saint François la ligne entre les lots Nos. 673 et 676 ; de là, vers le nord-ouest, cette ligne, et son prolongement en travers le chemin du Roi, puis, suivant le même alignement, la ligne sud-ouest du lot No. 670, jusqu'à un point situé à une distance du dit chemin du Roi, d'environ 528 pieds anglais ; de là, vers le nord-est, une ligne parallèle au chemin du Roi, en travers les lots Nos. 670, 668, 661, 630, jusqu'au coin sud du lot No. 642, puis, la ligne sud-est de ce dernier lot prolongée jusqu'à l'axe de la montée Sainte Catherine, et cet axe, vers le nord-ouest, jusqu'au prolongement, à lui axe, de la ligne sud-est du lot No. 460 ; de là, vers le nord-est, le dit prolongement, la ligne sud-est des lots Nos. 460 et 459 prolongée en travers la rue St Laurent, la ligne sud-est des lots Nos. 402 et 401 prolongée en travers la rue Sainte Marie, la ligne sud-est des lots Nos 160 et 159 prolongée en travers la rue Barré, et la ligne sud-est du lot No 106, jusqu'à la ligne sud-ouest du lot No 57 ; de là, vers le nord-est, une ligne parallèle au et distante du chemin du Roi d'environ 590 pieds anglais, en travers les lots Nos 57, 55, 50, 48, 45, 41, 39, 34, jusqu'à la ligne sud-ouest du lot No 33, à un point situé à la même distance du chemin royal que celle mentionnée plus haut, soit à peu près 590 pieds au nord-ouest du dit chemin ; de là, vers le sud-est, la susdite ligne sud-ouest du lot No 33, jusqu'à la rive nord-ouest du lac Saint François, puis, vers le sud-ouest, cette rive nord-ouest du lac Saint François jusqu'au point de départ, sera détachée de la municipalité de la paroisse de Saint-Zotique, et formera une municipalité séparée sous le nom de " La municipalité du village de Saint-Zotique ", à partir de ce jour.

Et par les présentes Nous faisons, constituons, érigons et déclarons que le dit village de Saint-Zotique forme une municipalité de village, conformément aux dispositions du code municipal de la province de Québec.

De tout ce que dessus tous Nos fâux sujets et tous autres que les présentes pourront concerner, sont requis de prendre connaissance et de se conduire en conséquence

EN FOI DE QUOI, Nous avons fait rendre Nos présentes lettres patentes et sur icelles apposer le grand sceau de Notre province de Québec. TÉMOIN : Notre très fidèle et bien-aimé l'honorable SIR FRANÇOIS LANGEIER. Chevalier, lieutenant-gouverneur de Notre province de Québec.

En l'Hôtel du Gouvernement, de Notre province de Québec, à Québec, ce VINGT-TROISIÈME jour d'AVRIL en l'année mil neuf cent treize, de l'ère chrétienne et de Notre règne la troisième année.

Par ordre,

C. J. SIMARD,  
Sous-secrétaire de la province.

Province of Quebec, has, by and with the advice of the Executive Council of Our said Province, approved the said report ;

NOW KNOW YE, that, under the authority of the Municipal Code of the Province of Quebec, We do hereby declare that the said territory, to wit :

The territory bounded and described as follows, to wit :

The municipality of the village of Saint Zotique, in the county of Soulange, is detached from the municipality of the parish of Saint Zotique, and its limits in reference to the numbering of the official cadastral of the aforesaid parish, are as follows, to wit :

Starting from the point where the line between lots Nos. 673 and 676, terminates at Lake Saint Francis ; thence towards the north west, this line and its prolongation through the King's highway, then following the same alignment, the south west line of lot No. 670, to a point situated at a distance of about 528 feet, English measure, from the said King's highway ; thence towards the north east a line parallel to the King's highway, through lots Nos. 670, 668, 661, 630 to the south, corner of lot No. 642, then the south west line of the said lot No. 642, prolonged to the axis of the montée Sainte Catherine, and this axis, towards the north west, to the prolongation to the said axes, of the south east line of lot No. 460 ; thence, towards the north east, the said prolongation, the south east line of lots Nos 460 and 459, prolonged through Saint Laurent street, the south east line of lots Nos 402 and 401 prolonged through Saint Mary street, the south east line of lots Nos 160 and 159 prolonged through Barré street, and the south east line of lot No. 106, to the south west line of lot No. 57 ; thence, towards the north east, a line parallel to and at a distance of about 590 feet, English measure, from the King's highway, through lots Nos 57, 55, 50, 48, 45, 41, 39, 34, to the south west line of lot No. 33, to a point situated at the same distance from the King's highway as aforesaid that is about 590 feet to the north west of the said highway ; thence, towards the south east the aforesaid south west line of lot No 33, to the north west bank of Lake Saint Francis ; thence towards the south west, the said north west bank of Lake Saint Francis, to the starting point shall be detached from the municipality of the parish of Saint Zotique, and shall henceforth form a separate municipality under the name of the "Municipality of the village of Saint Zotique".

And We do hereby make, constitute, erect and declare the said village of Saint Zotique a village municipality, pursuant to the provisions of the said municipal code of the province of Quebec.

Of all which Our loving subjects, and all others whom these presents may concern are hereby required to take notice and to govern themselves accordingly

IN TESTIMONY WHEREOF, We have caused these Our Letters to be made Patent, and the Great Seal of Our said Province of Quebec to be hereunto affixed WITNESS, Our Right Trusty and Well Beloved the Honourable SIR FRANÇOIS LANGEIER, Knight, Lieutenant-Governor of Our Province of Quebec.

At Our Government House of the Province of Quebec, in Quebec, this TWENTY THIRD day of APRIL, in the year one thousand nine hundred and thirteen and in the third year of Our Reign.

By command,

C. J. SIMARD,  
Deputy Provincial Secretary.